



金子中だより

令和4年11月2日 第9号
入間市立金子中学校 校長 今泉大二郎



入間市中学校駅伝大会（県駅伝市内予選会）

10月20日（木）、爽やかな秋晴れの下、市内駅伝大会が黒須運動公園にて開催されました。本校からも男子2チーム、女子1チームが参加しました。生徒たちは限られた練習日程の中、自分の限界に挑戦し、当日のレースでも区間上位の走りですれまでの自分を超越する生徒もいました。

長距離を走ることは苦しいことです。その苦しいことにあえて挑戦し、限界まで自分を高めていこうとする姿はとても美しいと思います。またその志、気概には頭が下がります。今回駅伝に挑戦した生徒たちの中には、良いタイムを残せた人もいればそうでなかった人もいます。納得のいく成績を残せなかったとしても、駅伝に挑戦しただれもがそれまでの自分を越えられたはずですね。今までの自分よりもさらに高みを目指していこうとする気概。とても素晴らしいことです。駅伝のメンバーのみなさん、感動をありがとう。お疲れさまでした。当日、お忙しい中を応援に駆けつけていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



チョークで描くアート展

10月23日（日）、初の試みとなる「チョークで描くアート展」が金子公民館で開催されました。金子公民館南側の駐車場を会場に5色のチョークを使って地面に絵を描くもので、金子小学校の1～6年生までの12チームと本校の美術部6チームが参加しました。

地面に絵を描くというのは思ったよりも大変なことで、当日は10月にしては気温が高かったのですが、額に汗を輝かせ、きつい体勢になりながらも楽しく、集中して、一生懸命に作品に取り組んでいました。芸術の秋にふさわしい力作が誕生しました。

このような活躍の機会を与えていただいた金子公民館長様をはじめスタッフの皆様には心から

感謝を申し上げます。また当日応援にいらした保護者の皆様、お忙しい中をありがとうございました。



合唱祭

10月29日(土)、合唱祭を実施しました。ほぼ制限のない合唱祭は3年ぶりとなります。今年は代表クラスを決めるということで、練習段階からどのクラスもとても熱の入った練習が展開されていました。

一人一人のパートがクラスや学年全体の歌声を作り上げていく素晴らしさを体感することができました。感動しました。生徒の本気に圧倒されました。

お忙しい中をご来場いただきました保護者の皆様、大変ありがとうございました。



学校だよりの配布について

保護者の皆様への学校だよりの配布は前号よりリーバーでの配信しております。何か不都合等ございましたら学校までご連絡ください。なお、リーバーで配信された学校だよりをSNS等に掲載することは絶対にしないでください。